
ATA nº 74/2023

 Reunião Ordinária do Conselho Municipal dos Direitos do Idoso – CMDI

Ao vigésimo quarto dia do mês de fevereiro, às nove horas, realizou-se a reunião ordinária

na  localidade  Cruzeiro  do  Sul.  Estavam  presentes: Pâmela  Fidelis  Ghisi  (Secretaria

Municipal  de  Assistência  Social);  Loislaine  Martins  da  Silva  (Secretaria  Municipal  de

Assistência  Social); Luciana  Colombo  De  Freitas  (Secretaria  Municipal  De  Assistência

Social):  Gilçara  Pereira  Correia  (Secretaria  da  Saúde);  Guilherme  Augusto  Carminatti

(Fundação Municipal  de Esportes – FME);  Remerson Luiz Vicência (Diretoria Trânsito e

Transporte - DTT) Geovana B. Gonçalves (Conferência São José da Sociedade São Vicente

de Paulo – ILPI Asilo São Vicente de Paulo); Mirella Sombrio (Sociedade Cultural Cruzeiro

do Sul); Maria Dione Gomes Antunes (Sociedade Literária e Caritativa Santo Agostinho –

Hospital São José); Maria Inês Conti Vitor (Associação Internacional de Lions Clube – LC

Criciúma Rainha do Sul); Janaina Scaini Dutra (Associação Feminina de Assistência Social

de Criciúma – AFASC); Milly Christie Lima (OAB Criciúma/SC); Juliana Espindola Caldos

Cavaler (OAB Criciúma/SC): Nathália Joaquim Remor (Secretaria-Executiva).  A presidente

dá início ao levantamento de quórum e saúda a todos. Pâmela inicia a reunião relembrando

que passarão os projetos e inscrições da reunião anterior, por falta de quórum. Dione, toma

a palavra e lê a solicitação de termo de fomento do abrigo São Vicente e o projeto de

readequação e reforma da UTI do Hospital São José que teve o valor aumentado por conta

da alteração  do CUBI.  Os projetos foram para votação e  aprovados com unanimidade.

Dione, segue com o projeto adequação do esgoto do Asilo São Vicente o qual foi analisado

pela comissão de projetos, porém só foi entregue na secretaria-executiva no final da tarde

do dia vinte e três e por conta do processo de análise o conselho não teria tido tempo hábil

para analisá-lo conforme orientações.  Os conselheiros concordaram em passar o projeto

para a próxima reunião ordinária. A conselheira Mirella, traz a solicitação de inscrição do

instituto John Bike que por sugestão dos Conselheiros será encaminhado ofício pedindo o

parecer da Procuradoria sobre a inscrição, Mirella também traz a atualização da inscrição

do  Asilo  São  Vicente  que  foi  colocado  em  votação  e  aprovado  por  unanimidade.  O

Conselheiro Guilherme, pede espaço para fala e convida a todos para o campeonato de

skate que está ocorrendo em Criciúma. A presidente encerra a reunião e agradece a todos a

presença  de todos. Segue ata assinada por mim, Nathália Remor e Conselheiros:

Nathália Joaquim Remor (Secretaria-Executiva)

Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria Municipal de Assistência Social)

Loislaine Martins da Silva (Secretaria Municipal de Assistência Social)

Luciana Colombo De Freitas (Secretaria Municipal De Assistência Social)
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Gilçara Pereira Correia (Secretaria da Saúde)

Guilherme Augusto Carminatti (Fundação Municipal de Esportes – FME)

Remerson Luiz Vicência (Diretoria Trânsito e Transporte – DTT)

Janaina Scaini Dutra (Associação Feminina de Assistência Social de Criciúma – AFASC)

Maria Inês Conti Vitor (Associação Internacional de Lions Clube – LC Criciúma Rainha do

Sul)

Geovana B. Gonçalves (Conferência São José da Sociedade São Vicente de Paulo – ILPI

Asilo São Vicente de Paulo);

Milly Christie Lima (OAB Criciúma/SC)

Mirella Sombrio (Sociedade Cultural Cruzeiro do Sul)

Maria Dione Gomes Antunes (Sociedade Literária e Caritativa Santo Agostinho – Hospital

São José)
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